
Agua de Lluvia

En días pasados estando en Valle de Bravo me di cuenta de lo
bajo que está el lago y me dijeron que ha bajado 12 metros Casi
no ha llovido y es para preocuparse porque es un hermoso lugar
que vive del turismo

Ayer leí que ampliarán el Sistema Cutzamala eso quiere de
cir que mandan 14 mil 700 litros de agua por segundo al Valle
de México y lo van a ampliar hasta un 20 por ciento ¿Qué va a
pasar con el lago

Por otro lado la noche del martes cayó un aguacero en la
Ciudad de México que derramó 7 mil 500 millones de litros de
agua y se desperdicia

¿Las autoridades podrían ponerse a trabajar en cómo captar
toda esa agua de lluvia que se desperdicia y dejar de seguir se
cando lagos y presas Algún día estos se van a secar definitiva
mente ¿y después
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